
Je suis GJ parce que, pour
Noël, j’hésite entre pâtes et
riz  pour  accompagner  mon
steack haché
écrit par Gilet Jaune | 17 décembre 2018

https://resistancerepublicaine.com/2018/12/17/je-suis-gj-parce-que-pour-noel-jhesite-entre-pates-et-riz-pour-accompagner-mon-steack-hache/
https://resistancerepublicaine.com/2018/12/17/je-suis-gj-parce-que-pour-noel-jhesite-entre-pates-et-riz-pour-accompagner-mon-steack-hache/
https://resistancerepublicaine.com/2018/12/17/je-suis-gj-parce-que-pour-noel-jhesite-entre-pates-et-riz-pour-accompagner-mon-steack-hache/
https://resistancerepublicaine.com/2018/12/17/je-suis-gj-parce-que-pour-noel-jhesite-entre-pates-et-riz-pour-accompagner-mon-steack-hache/


Pourquoi je porte un gilet jaune

Retraité depuis 11 ans,voici ce que m’a permis le montant de
cette retraite :

En 11 ans 0 vacances

En 11 ans 0 séances de cinéma



En 11 ans 1 restaurant à 23 €

En 11 ans 0 pot avec les copains

En 11 ans 3 fois une journée à la mer à moins de 100 km de
chez moi avec casse-croûte et bouteille d’eau dans le sac à
dos

Depuis  11  ans,  je  n’accepte  plus  les  invitations  à  dîner
puisque je ne peux pas les rendre

Et pour les fêtes de Noël et de la Saint Sylvestre, le choix
est cornélien, j’hésite entre pâtes ou riz pour accompagner
mon steak haché.

Je ne suis pas un cas isolé, malheureusement. Il y a près de
chez moi une famille monoparentale, une femme seule avec deux
gosses, elle travaille en temps partiel obligé et je peux vous
dire que la fin du mois commence au plus tard le 10. Les
gosses me font pitié avec des habits récupérés au Secours
Populaire, quant à la nourriture, c’est bien souvent un repas
par jour seulement.

Je ne suis bien entendu pas allé à Paris avec les Gilets
Jaunes parce que je n’ai pas le moyen de faire le déplacement.
J’ai dû me contenter de bloquer un rond-point près d’un super
marché, mais il est certain que si j’en ai l’occasion j’irais
à Paris.

J’en ai VRAIMENT MARRE de tous ces donneurs de leçons qui sont
censés nous diriger, alors qu’ils ne doivent leurs postes qu’à
leur réseaux et au nombre de personnes qu’ils ont sucés.

Ils ne sont pas nommés sur leurs capacités ou l’adéquation
avec le poste, mais uniquement leurs relations ou les services
rendus ou à rendre.

Et bien entendu les médias qui se couchent et prennent leurs
ordres au plus haut niveau de l’état.



Le résultat est une oligarchie de coquins vénaux, corrompus et
incompétents qui ne s’intéressent qu’à leur argent et à leur
pouvoir.

Je pense aussi que leur but est la disparition des nations et
l’immigration est une de leurs armes.

Quand  je  vois  le  cloaque  que  devient  la  France  avec
l’immigration extra-européenne qu’on nous impose, le pognon de
dingue que cela nous coûte et les difficultés des Français,
j’ai vraiment envie de traverser la rue et d’aller chercher
Macron, et pas seulement lui !

Je pense sincèrement que tous les présidents de la République
encore en vie devraient être jugés pour haute trahison

J’arrête là, il y en aurai trop à dire, mais je ne suis pas
près de me calmer.

 

Complément de Christine Tasin

Pendant ce temps…
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